

# La présidente chez les Vignerons de Buzet

Les Vignerons de Buzet sont des acteurs incontournables de la vie économique et touristique du Lot-et-Garonne. C'est pour cela que Sophie Borderie, la présidente du Conseil départemental, est venue rendre visite aux viticulteurs buzéquois. Ce sont Vincent Leyre, président conseil de surveillance, Éric Pozzoli, président du directoire, et Pierre Philippe, directeur, qui l'ont accueillie, entourée des deux conseillers élus du Canton : Valérie Tonnin et Michel Masset.

Avant la visite des lieux, le directeur et les deux vignerons ont présenté leur coopérative, créée en 1953, devenue ce fleuron départemental. Les trois élus ont écouté et apprécié, la démarche de responsabilité sociale des entreprises (RSE), qui fait exemple dans la profession comme à l'extérieur et de nombreuses fois primées dans l'Hexagone et reconnue même au-delà.

## Des aides

Les vignerons sont encouragés par des aides en fonction de leurs implications environnementales, (qualité de l'eau, de l'air, du sol,



**Le château de Buzet en fond symbolise la politique évolutive des vignerons, présentée à la nouvelle présidente. PHOTO G.L.**

biodiversité) et la détection de 12 espèces nouvelles d'abeilles conforte le bien-fondé de leur politique.

Tournés vers l'avenir, au travers d'un vignoble expérimental de 14 hectares, les vignerons anticipent les évolutions climatiques inévitables et mettent les atouts de leur côté pour la pérennité

de la profession en Lot-et-Garonne.

La présidente et ses accompagnateurs se sont réjouis du renouveau patrimonial, engagé par ces mêmes Vignerons de Buzet, du château des comtes de Noailles, prouvant la vigne reste un fleuron du site.

**Georges Longueville**